

FÉDÉRATION CGT DE LA SANTÉ ET DE L'ACTION SOCIALE

ENCORE UN ÉVÉNEMENT DRAMATIQUE DANS UN EPHAD

Dans la soirée de ce lundi 16 juillet au Centre d'Accueil et de Soins Hospitaliers de Nanterre (CASH), un aide-soignant en service à l'EHPAD a été violemment agressé au couteau par un résident.

Le pronostic vital de l'agent n'est plus engagé, mais son état de santé reste préoccupant.

La Fédération CGT Santé et Action Sociale, l'UD CGT 92 et l'USD CGT 92 ainsi que le syndicat CGT de l'hôpital Max Forestier de Nanterre adressent tout leur soutien au salarié victime de cette agression.

Pour la CGT le manque de moyens humains et matériels ne permet plus aux salarié.e.s des Ehpad de travailler en toute sécurité à la fois pour eux-mêmes et pour les patients. Et ce n'est pas faute d'avoir alerté les pouvoirs publics, l'ARS et les directions des établissements de Santé!

Ces difficultés sont accrues dans cet établissement, qui fait l'objet d'un plan drastique de retour à l'équilibre financier. La prise en charge de publics difficiles, les conditions de sécurité insuffisantes, les réductions d'effectifs, les difficultés organisationnelles et les contraintes financières sont décriées depuis des mois par les personnels et par la CGT locale. Un fort sentiment de tristesse et de colère s'exprime.

Aujourd'hui, c'est un aide-soignant du CASH de Nanterre qui est violemment agressé. Et demain ?

Montreuil, le 18 juillet 2018

Case 538 263, rue de Paris 93515 Montreuil Cedex

50

Tél: 01.55.82.87.88 Fax: 01.55.82.87.74 E-Mail: sg@sante.cgt.fr